

PRESSEINFORMATION Gemeinde Pfronten

## **Bessere Loipen – bessere Luft Neues Loipenspurgerät der Gemeinde verbessert das Wintersportangebot und spart Ressourcen**

Pfronten, 27.02.2023

Die Gemeinde Pfronten hat zur Wintersaison 2022/23 ein neues Loipenspurgerät in Betrieb genommen. Mit dem „Pistenbully 100“ des deutschen Produzenten Kässbohrer werden bei entsprechender Witterung täglich 6 Loipenrunden mit Querverbindungen in einer Gesamtlänge von 27,81 Kilometern in klassischer Technik sowie 24,12 Kilometern für Skater präpariert. Das Fahrzeug ersetzt das Vorgängermodell aus dem Jahr 2001 und ermöglicht dank moderner Technik und maschineller Innovationen ein besseres Loipenbild. Zudem reduzieren die höhere Antriebseffizienz sowie der Ersatz von Dieseltreibstoff durch hydrierte Pflanzenöle (so genannte HVO Treibstoffe) den Verbrauch und die Emissionen gegenüber dem bisherigen Fahrzeug. Der Arbeitskreis Loipen mit Wintersportexperten aus der Bevölkerung, Vereinen und Anbietern hat die Bedarfsermittlung sowie Markterkundung intensiv begleitet. Die Beschaffung des Loipenspurgerätes wird aus Landesmitteln zur Tourismusförderung bezuschusst.

1 Foto anbei: das neue Loipenspurgerät im Einsatz am 27.02.23



Bildnachweis: © Gemeinde Pfronten

Verantwortlich für den Inhalt / Pressekontakt:

Jan Schubert,

Ortsentwicklung

Gemeinde Pfronten

Allgäuer Straße 6, 87459 Pfronten

Telefon: 0 83 63 - 6 98 37

jan.schubert@pfronten.de